

⑦第8号 令和7年11月25日
南摩コミュニティセンター
(南摩出張所・南摩地区公民館)
鹿沼市油田町 924-5
TEL (63)8336
FAX (73)1000
E-mail : nanmacc@city.kanuma.lg.jp

南摩
コミュニティセンターだより

南摩地区の人口
(R7.11.1 現在推計)
男 1,303人(-3)
女 1,297人(-1)
計 2,600人(-4)
世帯数 1,056世帯

12月の行事予定

- 6日(土) 南摩フェスティバル準備
7日(日) 南摩フェスティバル
9日(火) 自治会長会議
11日(木) そば打ち教室(福祉活動推進協議会主催)
17日(水) 防犯に対する意見交換会
19日(金) 南摩フェスティバル実行委員会
23日(火) 民生委員児童委員協議会定例会
27日(土)~1/4(日) コミセン閉館日

鹿沼市スポーツ協会南摩支部 スポーツ大会結果発表

10月に鹿沼市スポーツ協会南摩支部主催のスポーツ大会が行われました。「ゴルフ」「ボッチャ」の2種目で競い、白熱した戦いが繰り広げられました。選手の皆さんお疲れ様でした！！

《総合成績》



下南摩町



西沢町2区 上南摩町(同率)

《ゴルフの部》 10/24(金)実施



西沢町2区



下南摩町



油田町

《ボッチャの部》 10/26(日)実施



上南摩町A



佐目町A



下南摩町B

南摩地区福祉活動推進協議会では、
ボッチャ用具を無料で貸し出しています。
ぜひご活用ください♪
対象：南摩地区にゆかりのある方
受付：南摩コミュニティセンター



12/7 南摩フェスティバル

南摩の一大イベント「南摩フェスティバル」が12月7日(日)に開催されます。

地域の皆さんのが一丸となって、今年で11回目を迎えます！

詳しくは、今回のコミセンだよりと一緒に配布されるパンフレットをご覧ください♪

地域の方の多くのご来場をお待ちしております！



11月23日(日)、地域の皆さんがフェスティバルに向けたイルミネーションを旧JA南摩支店倉庫前に設置します。

タイトルの「こてらんねえ」という方言は、「たまらない」、「こたえられないほど良い」という意味です。

イルミネーションの点灯時間は、およそ16時30分から20時30分の間です。

ぜひご覧ください！！



（昨年のイルミネーションです）



ぜひ1人でも多くの皆さん
“こてらんねえ南摩”に
見に来てください！
食べに来てください！



公民館事業

地区外研修に行ってきました



10月29日(水)、令和7年度第3回南摩学級として地区外研修で益子町に行ってきました。

当日は、13名が研修に参加され、市バスで現地に向いました。お店に到着後、7分程度のビデオを視聴して、「ろくろ」を使用しながらの粘土の触り方や皿や湯呑みの作り方の講習を受けました。初めてろくろを体験する参加者もいましたが、従業員さんが丁寧にサポートしてくれたこともあり、全員無事に作品を作ることが出来ました。作品は、焼き上げ等の工程を経て、2,3ヶ月後に届く予定です。作品が届くのがとても待ち遠しいです。

研修にご参加いただきありがとうございました。



南摩地区福祉活動推進協議会 & 南摩中学校

給食サービス



11月8日(土)、1回目の給食サービスを行いました。今回の調理担当は、なんまサロン運営連絡会の皆さんです。メニューは、ごはん、カレー、ほうれん草のお浸し、大根、人参、しいたけ、かぼちゃの煮物、ゆで卵、みかん等、栄養豊富なお弁当が用意されました。南摩中学校生徒、みまもり隊員や民生委員などが協力して、盛り付けや配達を行いました。

お弁当を受け取った高齢者の皆さんに、とっても喜んでいただけました。

↓ 盛り付けのようす ↓



鹿沼市消防団第9分団 通常点検を実施！

10月19日(日)、鹿沼市消防団第5方面隊の通常点検が南摩中学校で行われました。消防団第6分団(加蘇地区)と合同で、市内各分団の口火を切っての開催となりました。両分団の来賓や一般の来場者が見守る中、日頃の訓練の成果が発揮され、「優秀」という評価をいただきました。これからも地域の防火・防災をよろしくお願ひします。



公民館事業

おのれしょ 己書 幸座 開催



11月10日(月)、南摩コミュニティセンターで、『己書 幸座』を開催しました。己書 悠道場の稻川由枝さんを講師に招き、書き方や書き順にとらわれることなく、自分の想いのまま自由に筆を走らせて書く「己書」について学びました。講師から書き方のコツを教えてもらい、それぞれ作品を制作しました。

参加された方から「自由に表現するって楽しい」「また参加したい」といった嬉しい感想をいただきました。

ご参加いただきありがとうございました。



公民館事業

第4回 高齢者ふれあい教室

ミニ運動会開催

10月17日(金)、高齢者ふれあい教室の活動の一環として、なんま保育園の園児たちとの交流事業「ミニ運動会」を開催しました。当日は、園児たちが保育園の運動会で披露したダンスを元気いっぱい踊ってくれたり、玉入れ対決を楽しんだりと、楽しいひとときを過ごしました。園児たちの一生懸命な姿に、参加された高齢者の皆さんも思わず笑顔になり、元気をもらったようです。

また、園児たちも終始楽しんで、会場全体が心温まる和やかな雰囲気に包まれていました。

